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概   要  

○日 時   令和６年１月２０日（土） 午後５時 30 分～８時 

○場 所   大東市立市民会館 ２階 キラリエホール ホール② 

○参加者  来賓１１人、連盟関係者９１名（新年懇親会） 

○被表彰者 役員功労表彰７名、スポーツ功労表彰８団体・個人１９名、善行表彰７

名 計４１名 

○予算関係  収入 519,000 円、支出 709,167 円  

（詳細は、別紙のとおり）  

 

第 1 部・表彰式関係 

○  照 会 10 月 5 日付け「大東体第 5 号」（締め切り：11 月 28 日）  

○  審 査 12 月 21 日 (木 ) 総務部会表彰審査会 委員 16 名出席  

○  事項  

・  ７度目の市民会館 2 階キラリエホール・ホール②での開催であり、過去の

経験から、設営準備や式典および懇親会の運営は、迅速に挙行され、開式

まで時間に余裕があったように思われる。  

・  連盟参加者の受付は、会費の事前徴収をしたことから、次第手交に手間が

掛からなくなり、来賓および受賞者に注力することができた。  

・  表彰式は、総務担当や当日の担当者の尽力で円滑に運営ができた。  

・  準備段階で、席札や楯札の徹底、また着席や表彰への誘導が円滑であった

ため、表彰式典の形式が整っていた。今後も、各連盟の可能な限りの参加、

協力が望まれる。  

・  式典終了後の写真撮影は、定着してきたことから、案内や指示も的確であ

った。  
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各連盟の意見等 

 

１ 担当（総務部会・企画事業部会）での反省点、改善点など 

○体育協会表彰基準に基づき表彰者を選出されているので特に問題はないと思

う。 

〇善行表彰者については全連盟から推薦者をだしてもいいのでは。 

〇総務部会で事前の（１月１１日理事会）打ち合わせしたことが当日、変わって

いた事。 

〇企画部会で当日、賞品出入れの際バラバラの意見によりとまどいました。 

 

２ 表彰式および新年懇親会全体について意見等 

○概ね問題はなかった。 

○各担当者の協力でスムーズに進行出来たのではないでしょうか。 

○当日に司会交代があったが無難にこなされて良かった。 

○抽選会の景品準備担当者の方、大変ご苦労様でした。 

〇表彰 式は 良 かっ たと思い ま す ※表 彰される方 の椅子 につけてあ る名前 には

「殿」をつけるべきではないでしょう。呼びすて？ 

〇。 

○懇親会の料理については内容をかえて欲しい。まずい。ひとりずつの会席料理

的なものを希望します。 

 

３ その他気づいた点など 

○表彰式・新年懇親会レジュメに当日の参加者氏名を掲載して欲しい。当日、同

一テーブルの方の役職があれば話がしやすい。顔と名前がわからない。 

○体協役員については体育ジャンパー等にしたら良いのでは？ 

○参加者 ・企画・事業部会員中心に進められ多くの協力が得られた。連盟毎の参

加者は４～１１名であった。  

○時間配分 ・表彰式も時間通りで済み、抽選会を含む懇親会の時間に余裕があり、      

午後 8 時に終えることができた。  

〇内 容  ・アトラクションは、事前の申し込みや飛び入りもなかった。今年は「大

道芸」や「マジックショー」は開催せず抽選会のみ実施したが、会場

が一体となり大変盛り上がったのでは。 

     ・料理については以前より予算を増やした。 

○準備、後片付け  

・  習熟者も多く、そのもとでの準備や後片付けは、スムーズで 30 分以

内に全て終えられた。  

第 2 部・新年懇親会関係 

 


